



MEDIENINFO

März 2024

6 Kontinente in 180 Tagen: Weltreise 2026 an Bord der Vista

Gäste erleben 43 Länder, 101 Häfen und 81 UNESCO-Welterbestätten

Wiesbaden – 05. März 2024. Oceania Cruises kündigt ihre mit Spannung erwartete 180-tägige Weltreise 2026 an Bord des neuesten Schiffes, der Vista, an. Das Boutique-Schiff mit maximal 1.200 Gästen sticht am 6. Januar 2026 von Miami aus in See, überquert drei Ozeane und 18 Meere und erkundet dabei Juwelen in Südostasien, Australien sowie bezaubernde Inseln im Südpazifik und läuft einzigartige Häfen in Europa sowie beliebte südamerikanische Städte an. Buchungsstart ist am 13. März 2024.



© Oceania Cruises

„Nach dem bemerkenswerten Erfolg unserer letzten Weltreisen wollen wir den Reisenden im Jahr 2026 ein noch außergewöhnlicheres Erlebnis bieten“, sagte Frank A. Del Rio, President von Oceania Cruises. „Wir freuen uns, ankündigen zu können, dass die Vista, das neueste Schiff von Oceania Cruises, den Globus umrunden und dabei verschiedene Kontinente, Kulturen und authentische Erlebnisse miteinander verbinden wird. Wir freuen uns, mit dieser neuen Reise eine seltene Gelegenheit zu bieten, die Welt aus einer völlig neuen Perspektive zu erleben.“

In 180 Tagen um die Welt

Die Weltreise 2026 verbindet 101 Häfen in 43 Ländern und steuert sowohl Geheimtipps abseits der ausgetretenen Pfade als auch beeindruckende Städte an, in denen man in die Kultur eintauchen, kulinarische Entdeckungen machen und atemberaubende Naturwunder erleben kann. Die Vista beginnt ihre sechsmonatige Reise mit einer ausgedehnten sechswöchigen Erkundung Südamerikas mit vielen Stops entlang der Westküste, bevor sie nach Mexiko und Kalifornien weiterfährt. Weiter westlich werden

die Geheimnisse Südostasiens und Indien zum Leben erweckt. Gegen Ende der Reise wird die Vista bezaubernde Küstendörfer und berühmte Städte im Mittelmeer, auf den Britischen Inseln und in Skandinavien anlaufen, bevor sie wieder in die Vereinigten Staaten zurückfährt. Diese epische Reise bietet mehr als 80 UNESCO-Welterbestätten, elf Übernachtaufenthalte und eine Reihe von traditionellen kostenlosen Veranstaltungen an Land sowie optionale mehrtägige Überlandprogramme.

Die 180-tägige Kreuzfahrt beginnt bei 54.019 Euro pro Person in der französischen Veranda-Kabine. Außerdem profitieren Passagiere von den kostenfreien Leistungen des Exklusiv-Prestige-Pakets, wie zum Beispiel Wäscheservice, Internet, vorausbezahlte Trinkgelder sowie den Inklusivleistungen von *simply MORE*, das ein großzügiges Guthaben für Landausflüge in Höhe von 8.800 US-Dollar pro Kabine sowie ausgewählte alkoholische Getränke zum Mittag- und Abendessen umfasst.

Unbeschreiblicher Komfort an Bord

Die Vista verwöhnt Passagiere mit elf kulinarischen Erlebnissen an Bord, darunter die neue Aquamar Kitchen, die Wellness-inspirierte Gerichte serviert, die Bakery at Baristas, das verführerisch frisches Gebäck zaubert und das neue Signature Restaurant Ember. Köstlich geht es auch bei den kulinarischen Entdeckungstouren an Land und praktischen Kochkursen an Bord zu, wo Gäste die Möglichkeit haben, zusammen mit Kathryn Kelly, Director of Culinary Enrichment, die Aromen von Kulturen aus aller Welt zu genießen – eine Premiere bei Oceania Cruises Around the World. Die Vista besticht darüber hinaus durch eine große Vielfalt an Aktivitäten an Bord, darunter acht Bars, Lounges und Unterhaltungsmöglichkeiten sowie das luxuriöse Aquamar Spa + Vitality Center und die Aquamar Spa Terrace.

Weitere Grand Voyages

Zusätzlich zu Vistas Weltreise bietet Oceania Cruises mehr Flexibilität als je zuvor mit der „Global Wanderlust“-Kreuzfahrt, einer 120-tägigen Reise von San Diego nach Miami, sowie der „World Odyssey“, einer 197-tägigen Kreuzfahrt von Los Angeles nach Miami. Während die weltweiten Reiseziele natürlich die Hauptattraktion dieser Reise sind, heißt das luxuriöse Ambiente und die geräumigen Kabinen der Vista die Gäste in ihrem ultimativen Zuhause auf See willkommen.

Eine ausführliche Broschüre für die Weltumreise 2026 von Oceania Cruises finden Sie [hier](#). Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die sieben kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf 7 Kontinenten an, die zwischen 7 und mehr als 200 Tagen dauern. Die Marke hat einen zweiten 1.200-Gäste-Neubau, Allura, zur Auslieferung im Jahr 2025 in Auftrag gegeben. Oceania Cruises mit Hauptsitz in Miami gehört zu Norwegian Cruise Line Holdings Ltd, einem diversifizierten Kreuzfahrtunternehmen mit weltweit führenden Kreuzfahrtmarken, zu denen Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises und Regent Seven Seas Cruises gehören.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte. Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Janine Brauner | Anett Wiegand

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 515 903 54 | +49 (0) 175 925 523 9

E-Mail: jbrauner@noblekom.de | awiegand@noblekom.de

